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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 03.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die Corona-Krise belastet die Erfurter*innen in diversen Lebenslagen. Senior*innen in 

Senior*innenheimen waren lange Zeit und sind weiterhin in ihrem täglichen Leben eingeschränkt. 

Es besteht der Wunsch die Filmsequenzen, welche jährlich beim Empfang des Oberbürgermeisters 

gezeigt werden in den Senior*innenheimen anzusehen. Dies könnte eine willkommene 

Abwechslung für die Senior*innen darstellen. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Besteht die Möglichkeit diese Filmsequenzen in den Erfurter Senior*innenheimen zu 

zeigen, wenn ja, wie kann die Filmvorführung erfolgen und wenn nein, warum nicht? 

 

2. Welche Voraussetzungen sind bei einer solchen Filmvorführung zu beachten? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

12.08.2020, gez. i. A: xxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 
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